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★第1回英語検定合格者★ 【5級】 
 　1年：濵崎柚菜、城間一慶、崎濱秀正 
【準2級一次】 　2年：兼城大和、仲村柚花、金城采之介 
　3年：高橋 翠、安田 廉 　　　 備瀬智生、浦崎直夢 
【３級一次】 　3年：謝花航希、具志堅康汰 
　1年：武方さつき ※受験者85人中43人の合格者です！ 
　2年：鉢嶺愛心、肥後朝大、嘉手川ももこ 　次回も挑戦しましょう！
　　　 喜納香美琉、木村結那 
　3年：比嘉ゆりか、渡久地妃乃、城間徠音 
　　　 眞部心優 
【4級】 
　2年：仲程大翔、新城英煌、小山結芽、 
　　　 當山若菜、玉代勢湊、黒島心美 
　　　 具志堅湖娃、大橋怜真、上間梨鈴 
　　　 古堅絢音、大城結菜 
　3年：真北彩蓮、人見漣音、渡久地亜美 
　　　 玉城隼汰、大城夏凛、古堅碧 
　　　 崎浜理子、栗原花実、上原大和 
　　　 安護樹生 

★親子進路学習会（3年）：6/28★ 
　県立高校（名護高校、名護商工高校、北山高校）3校それぞれ
の先生と生徒を招待し、3年生と保護者を対象とした進路学習会
が行われました。生徒たちは、各高校の学校生活の様子や各学
科で取得できる資格などの説明を聞き、これからの自分自身の
進路や高校選択について考える機会となりました。　 
【生徒の感想など】　 ※一部修正・抜粋 
・各学校の説明を聞いて大切だと思ったことは、将来やりたいことを考
え、目標を持ち、行動できることだと思いました。また、とれる資格はとっ
ておいて損はないと知りました。これからは、中学生活も後少ししかない
けど、とれる資格をとり、自分で行動できる人になりたいです。 
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （3組島袋希凪） 
・3つの高校の話を聞いて、学校内の人たちの雰囲気が良かったり、
資格を取りやすく進路が選びやすかったりなど、それぞれの良さや自分
の能力に合わせて高校を選んでいきたいと思った。（3組崎山彰矢） 
・中学とは大きく変わるところが不安だったけど、高校は高校で、楽しい
ことや勉強も充実していて、新しい人たちに出会えると聞いて、いいなと
思うことができました。3校の話を聞いて、自分に合いそうな学校を見つけられたのでよかったです。 
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 （2組崎原絆） 
・気になっていた高校のことを知れてよかった。あんまり考えていなかった高校のことが知れたから、これか
らの進路を考えるときに生かせるようにしたい。この3校だけじゃなくて、他の高校のこともいろいろ調べてみ
たいです。（2組仲宗根颯音） 
・いろんな高校の話に全て興味を持ちました。名護高校は、カナダや台湾に行けたり、北山高校は、理
数科があり進路決定率が92.5%だということ。名護商工高校は、情報科や商業科など、他にもいろいろ
なものがあった。僕は、情報や理数が好きだし、海外にも行きたいので、３つの高校に体験に行ってみた
いです。（1組喜納政義） 
・今日の説明会を聞いて、３つの高校ともそれぞれの良さがあり、学校目標をきちんと実現できていたり、
いろんな所での短期留学があり、部活や行事、勉強、専門学校、大学受験など、さまざまで、とても楽し
そうだなと思いました。私もまだきちんと志望校が決まっていないので、早めによく考えていきたいと思いまし
た。（1組荻堂多希） 

★新職員の紹介★ 
 7/1付で本校の学
習生活支援員とし
て勤務することと
なりました 
北川岳之 

（きたがわたけゆき）

先生です。 
よろしくお願いし
ます！　 
 
　頑張ります！



                   


